

L'incendie de Notre-Dame est complètement maîtrisé



Paris, 16 avril (RHC)- L'incendie qui avait éclaté dans l'emblématique Cathédrale Notre-Dame de Paris a été complètement maîtrisé par les pompiers de la capitale française.

Selon le quotidien Le Monde, les brigades de pompiers sont toujours mobilisées pour la phase de surveillance, de contrôle de la stabilité structurelle et, surtout, pour préserver les chefs d'œuvre de la cathédrale.

Le Monde précise que les actions des pompiers et d'autres services étatiques ont permis de préserver la structure de la cathédrale et de sauver les principaux chefs d'œuvre mais que la structure du toit, considérée comme un joyau de l'architecture médiévale a été complètement détruite.

L'incendie dévastateur de la Cathédrale de Notre-Dame de Paris a éclaté hier après-midi dans la partie supérieure du toit et 400 pompiers ont travaillé pour le maîtriser.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/188506-lincendie-de-notre-dame-est-completement-maitrise>



Radio Habana Cuba